



Pressemitteilung

SchweineMuseum feiert Weltschweinetag

Zu Ehren des Schweins lädt das weltgrößte SchweineMuseum im Stuttgarter Osten am 5. und 6. Juli zu einem Fest ein.

Am ersten Juliwochenende wird Besuchern des SchweineMuseums von 10 bis 18 Uhr ein buntes Programm anlässlich des internationalen Ehrentages des Schweins geboten. Bei lustigen Schweinespielen, wie Schweine-Roulette, Torschweinschießen, Schweine-Darts und Schweinekicker, kann jeder so richtig die Sau raus lassen. Rätselfreunde im Alter zwischen 6 und 14 Jahren können ihr Wissen rund ums Schwein bei einer Rallye durch das Museum prüfen.

Ein besonderes Highlight erwartet die Besucher am Sonntag. Neben Kunst, Kultur und Kitsch halten **echte Schweine** Einzug ins Museum. An diesem Tag können alle Gäste unseren borstigen Freunden so richtig nahe kommen.

Für frisch gezapftes Bier und Weißwürste mit Brezeln sowie vielen weiteren Leckereien sorgt die Gastronomie des Stuttgarter Schlachthofs.

Das SchweineMuseum mit seinem ganzen Team freut sich auf Ihren Besuch.
Unser aller liebstes Tier: Es lebe hoch!